
                                                                                          

                                                                               
 

Excelentíssimo Senhor 

Presidente da Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores 

 

 

Assunto: Certificação da Iluminação da Pista do Aeroporto das Flores 

 

O Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda/Açores entrega à Mesa da Assembleia Legislativa 

da Região Autónoma dos Açores e a V. Ex.ª, para efeito de admissão, perguntas com pedido de 

resposta escrita e requerimento com pedido de documentação, dirigidos ao Governo Regional, 

nomeadamente à Secretaria Regional dos Transportes, Turismo e Energia. 

 

Angra do Heroísmo, 8 de outubro de 2021 

 

Com os melhores cumprimentos, 
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Exmo. Sr. Secretário Regional dos Transportes, Turismo e Energia 

 

Considerando que o Aeroporto da ilha das Flores é um dos mais penalizados da Região 

Autónoma dos Açores, devido a constrangimentos atmosféricos, designadamente, ventos fortes 

e reduzida visibilidade. 

Considerando que, depois do pôr-de-sol, os aviões civis não podem operar naquele Aeroporto, 

pelo facto de o sistema de iluminação não se encontrar certificado, um problema que se arrasta 

há inúmeros anos. 

Considerando que o artigo 78.º do Orçamento da Região Autónoma dos Açores para o ano de 

2021 (Decreto Legislativo Regional n.º 15-A/2021/A, de 31 de maio), considera a certificação da 

iluminação da pista do aeroporto das Flores. 

Considerando que o artigo referido determina que durante o ano de 2021 o Governo Regional 

“enceta os esforços necessários para a certificação da iluminação da pista do aeroporto das 

Flores, de forma a permitir a realização de operações de voos civis em horário noturno”. 

Assim, nos termos estatutários e regimentais e atendendo ao exposto, o Grupo 
Parlamentar do BE/Açores solicita a V.ª Ex.ª resposta às seguintes questões: 

1 – O Governo Regional já encetou esforços no sentido de ser concretizada a certificação da 

iluminação da pista do Aeroporto da ilha das Flores? Que esforços foram esses? 

2 – Para quando se prevê a conclusão da certificação da iluminação da pista do Aeroporto das 

Flores? 

Nos termos estatutários e regimentais, o Grupo Parlamentar do BE/Açores solicita a V. 

Exa., cópia dos seguintes documentos: 

- Toda a documentação trocada, entre o Governo Regional e entidades com competência na 

matéria, relativa ao processo de certificação da iluminação da pista do aeroporto das Flores. 

Angra do Heroísmo, 8 de outubro de 2021 

 


